



Alcaldía Municipal San Francisco de la Paz

NOTA ACLARATORIA

El coordinador Municipal de Infancia Adolescencia y Juventud de san Francisco de la Paz, departamento de Olancho.

Durante el mes de julio del año 2020 no realizo actividades de Capacitación, ya que el Municipio, se declaro en estado de emergencia o calamidad pública, tomando las medidas de prevención, en aras de salvaguardar la salud y la vida de la población ante la amenaza del covid- 19.

Sin embargo, el Coordinador Municipal de Infancia Adolescencia y juventud hizo Trabajo de apoyo en los retenes de sanitización (fumigación) en los diferentes puntos del municipio.

Colaboración con la elaboración y entrega de bolsas para las personas de escasos recursos de todo el Municipio, casco urbano como la zona rural.



LIC. JUAN JOSE ROSALES RODAS
COORDINADOR DE INFANCIA Y JUVENTUD